

Die Nördliche Mauerstraße

Wenn Sie die Stadt Zujila durch das Osttor betreten, haben sie zwei Möglichkeit wie Sie zum Hafen kommen, entweder sie nehmen die Hauptstraße durch die Stadt an dem berühmten Turm von Zujila vorbei, sie werden aber bemerken dass diese Straße trotz ihrer guten Qualität fast leer ist und so gut wie keiner benutzt. Das liegt daran, dass vielen dieser Turm wegen ihrer Vorgeschichte voller Mord und Verrat nicht geheuer ist und sie deswegen, wenn möglich diese Straße meiden. Stattdessen wird die Straße an der Nordmauer benutzt, die ist zwar länger und auch ihre Qualität lässt zu wünschen übrig, aber dafür muss keiner an den Turm vorbei.

Auszug aus einem Reiseführer durch Zujila.